

Concepción recibe final nacional de la "Red Bull batalla"

En el Gimnasio Municipal se darán cita mañana los más destacados exponentes del freestyle nacional con la mira en avanzar a la final internacional 2026.



LOS COMPETIDORES SACARÁN A ESCENA SUS MEJORES RIMAS PARA LLEVARSE EL TÍTULO.

Germán Palma Pérez
 cronica@estrellaconce.cl

Un panorama imperdible para todos los amantes del rap y del movimiento freestyle, es el que se vivirá este domingo 6 de julio en el Gimnasio Municipal de Concepción, cuando a eso de las 15.00 horas se inicie la final nacional del "Red Bull Batalla", evento que reunirá a los mejores exponentes nacionales de este arte urbano y que definirá al chileno que representará al país en la gran final internacional del 2026.

En total son 16 los competidores que buscarán ganar sus duelos para avanzar a etapas decisivas y alcanzar la tan ansiada fase definitiva; todo ante un multitudinario público que en pocas horas se adjudicó las entradas dispuestas en el aforo del principal coliseo techado penquista.

"Apenas supe del evento, compré de inmediato las entradas, así que estoy muy expectante y entusiasmado en asistir, ya que disfruto de ver las improvisaciones de los participantes, en el especial de Nitro, que es quien mantiene a mi juicio la esencia del rap en sus batallas. Me gusta este tipo de arte y me alegra mucho que en Concepción se realicen este tipo de eventos de fama y calidad internacional", aseguró Carlos Noram-

“Todos queremos ganar para así representar a Chile, por lo que daré lo mejor y lo disfrutaré.**”**

Ignacio Orrego, "Nano", freestyler

buena, penquista amante del freestyle.

Otro que también apreciará en vivo el despliegue de los competidores es Juan Carlos Mella, vecino de Hualpén. "Concepción se posiciona en el lugar que se merece, ya que tener una final nacional Red Bull Batalla nos da la posibilidad de dar a conocer que somos una ciudad de cultura musical urbana. Por mi parte ya tengo mis entradas para ir este domingo al municipal y sí ver a los mejores de la escena nacional. En lo personal apuesto por Teorema, tiene la mística y nivel para representar a Chile en la final internacional, así que todos invitados este domingo a vivir el free en el epicentro de la música en Chile", comentó.

REPRESENTANTES

Será un evento de alto nivel, dada la calidad de los competidores, entre ellos los insígnos talentos loca-



FOTOS CEDIDAS



DRAKER GANÓ LA PRIMERA REGIONAL DEL AÑO EN MAYO PASADO Y ESTARÁ EN LA CITA NACIONAL.

les "Nano" y "Draker", dos jóvenes sampedrinos que también dirán presente en la gran final nacional.

Con presentaciones masivas como en el REC en Concepción y sus diversos "duelos" en escenarios locales, Ignacio Orrego (26) "Nano", es por estos días uno de los candidatos a llevarse el cetro, tarea que reconoce no será nada de fácil.

"Llevo haciendo esto unos tres años, siempre de la mano de Dios y mentalizado en vivir el sueño de muchos. Creo que mis fortalezas son el hambre que tengo de representar a mi país, la convicción y disciplina que me ha dado Dios para llegar a este punto de mi carrera. Todos queremos ganar para así representar a Chile, por lo que daré lo mejor y lo disfrutaré. Si debo ser yo el campeón, así será", puntualizó.

Aseguró que cuenta con el hambre de triunfo y una alta ilusión. "Me considero un freestyler con un nivel considerable, creo que la fe que llevo y esas nuevas energías para aportar al panorama serán gratificantes para mi país. Empecé a rapear hace tres años, pero veía batallas desde mucho antes, así que parece mentira que ahora mis ídolos sean mis colegas, amigos, rivales; es de lo más hermoso que se puede vivir, ya que ahora estamos de igual a igual, batalla es batalla y yo quiero dar lo mejor".

Por su parte y a pesar de tener solo 18 años, Felipe Muñoz, alias "Draker", pretende dejar todo en la pista para coronarse campeón del certamen. "He seguido un estricto plan de entrenamiento, tanto en el freestyle, como en el cuidado de mi salud física y mental; todo esto con el

fin de llegar lo más liviano posible a esta instancia tan importante para mí. Si me preguntas por mis potencialidades, te aseguro que son mi presencia y conexión con el público, el timbre de mi voz y la experiencia que poseo para sobrepasar momentos de tensión máxima", comentó Draker, quien contó que "me inicié en esto en el 2012, con improvisaciones en el colegio, luego tuve mi primera competencia y el resto ya es historia, donde solo veo mejoras, por lo que mi meta es ser campeón nacional de Red Bull y luego ir por el mundial", sentenció.

Son los pergaminos y sensaciones de dos talentos penquistas, que este domingo, con pachorra y versatilidad, sacarán todas sus habilidades en una prestigiosa cita que regresa a la zona, tras diez largos años de ausencia. 🌟